



une Chaurienne "Justes parmi les Nations"

Le fils de Madame LORIMIER a reçu des mains du consul d'Israël la médaille de "Justes parmi les nations", honorant l'acte héroïque de sa mère, celui d'avoir sauvé un jeune enfant juif de la déportation pendant la seconde guerre mondiale, au péril de sa vie. Et cet enfant était présent à Castelnaudary, pour un moment de grande émotion. Le maire de Castelnaudary a salué la mémoire de cette femme courageuse, tout en rappelant la fierté pour notre ville de compter parmi les Chauriens cette femme "Justes parmi les Nations".